



NOMBRES PROPIOS



M^a Luisa M. Calvo

La catedrática de Farmacología de la Universidad de Salamanca ingresará el 6 de noviembre como académica de número en la Academia de Farmacia de Castilla y León. Su discurso de ingreso versará sobre los fármacos en las patologías relacionadas con la serotonina.



Rosario Santolaya

La farmacéutica del Hospital Príncipe de Asturias (Madrid) ha ganado el primer premio del concurso de relatos de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria. El texto, junto a otros 16, se incluirá en un libro que se entregará en el congreso de la SEFH de noviembre.



Cèsar Blanché

El profesor de la Facultad de Farmacia de Barcelona es uno de los expertos que han participado en la actualización del catálogo del jardín Ferrán Soldevila, que cuenta con 218 especies, y está en el Edificio Histórico de la Universidad de Barcelona.